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16はなまき市議会だより　花の風　№81　令和６年11月１日

花巻市の未来へ花巻市の未来へ

ちょっと一言ちょっと一言

花巻の未来について花巻の未来について ❛❛語り場❜❜を各地域に❛❛語り場❜❜を各地域に
　

私
は
、
所
属
す
る
法

人
が
市
か
ら
受
託
し
た

移
住
・
定
住
相
談
員
と

し
て
、
土
沢
商
店
街
の

元
雑
貨
屋
で
お
客
様
を

お
迎
え
し
て
い
ま
す
。

　

こ
こ
に
は
、
所
有
す

る
空
き
家
を
ど
う
に
か

し
た
い
方
や
、
田
舎
暮

ら
し
・
新
規
就
農
希
望

者
等
は
も
ち
ろ
ん
、
起

業
志
向
や
人
生
相
談
的

な
方
も
来
所
さ
れ
ま

す
。
共
通
す
る
の
は
、
こ

の
地
と
人
に
魅
力
を
感

じ
て
い
る
こ
と
。
そ
し

て
、
そ
の
理
由
や
さ
ら

な
る
魅
力
増
進
策
を
語

り
た
い
！

　

そ
の
語
り
口
は
様
々

で

す

が
、
対

話

か

ら

各
々
の
人
生
模
様
に
励

ま
さ
れ
た
り
、
新
情
報

が
得
ら
れ
た
り
も
し
ま

す
。

　

こ
ん
な
身
近
な
「
語

り
場
」
が
各
地
域
に
あ

れ
ば
、
住
民
の
生
の
声

を
市
政
に
伝
え
ら
れ
る

な
あ
と
感
じ
て
い
ま

す
。

議会中継をスマホ・議会中継をスマホ・

　　　ＰＣで視聴できます！！　　　ＰＣで視聴できます！！

　議会を傍聴に来られない方は、お持ちのスマー

トフォン・タブレットやパソコンからリアルタイ

ム視聴ができるほか、録画配信もしています。

　また、えふえむ花巻　　　　　　　　では後日、

録音した一般質問の音声を放送しています。

議会傍聴にぜひお越しを！！議会傍聴にぜひお越しを！！

【９月定例会】

  本会議の傍聴に訪れた方の延べ人数　32人

【12月定例会】

  12月６日（金）開会

　詳しい日程は、議会事務局までお問い合わせいただ

くか市議会のホームページをご覧ください。

　議会事務局　0198-41-3598（直通）

  熊
くまがい

谷　洸
こ う や

冶さん

（花巻南高校２年）

菅
か ん の

野　和
かず

さん

（東和町鷹巣堂）
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８月５日～７日　議会報告会

　　22日　広聴特別委員会

９月３日　議会運営委員会

９月６日～ 10月１日　令和６年第３回定例会

　　６日　議会運営委員会、広報特別委員会

　　19日　総務常任委員会、文教福祉常任委員会

　　20日　産業建設常任委員会

　　27日　広聴特別委員会、議会改革推進会議

　　　　　議員報酬調査検討小委員会

10月１日　議会運営委員会

　　７日　総務常任委員会

　　８日　広報特別委員会

　　16日　広報特別委員会

　　21日　広報特別委員会、各派代表者会

　　30日　広聴特別委員会、産業建設常任委員会

　

私
が
生
ま
れ
育
っ
た

花
巻
市
は
、
住
宅
と
自
然

が
多
く
あ
る
自
然
豊
か

な
街
だ
と
思
い
ま
す
。

け
れ
ど
も
、
人
口
は
減
少

し
、
少
子
高
齢
化
も
進
行

し
て
い
ま
す
。
そ
の
問
題

の
原
因
と
し
て
は
、
家
族

や
友
人
と
遊
ぶ
場
所
が

少
な
い
こ
と
や
、
閉
ま
っ

た
ま
ま
の
店
舗
が
多
く

ス
ペ
ー
ス
が
有
効
活
用

さ
れ
て
い
な
い
こ
と
が

考
え
ら
れ
ま
す
。

　

私
は
、
こ
の
二
つ
の
問

題
を
解
決
す
る
た
め
に
、

今
は
使
わ
れ
て
い
な
い

建
物
や
ス
ペ
ー
ス
を
再

利
用
で
き
れ
ば
良
い
と

思
い
ま
し
た
。
家
族
や
友

人
と
交
流
で
き
る
場
所

を
増
や
す
こ
と
が
で
き

れ
ば
、
若
者
の
流
出
を
減

ら
す
と
と
も
に
、
家
族
で

楽
し
く
花
巻
市
で
過
ご

す
こ
と
が
で
き
る
よ
う

に
な
る
と
思
い
ま
す
。
に

ぎ
わ
う
花
巻
市
に
近
づ

く
こ
と
を
願
い
ま
す
。

議議 のの会会 動動 ８８ 月月 ～～ 1010 月月きき

●　●　●　●　●　●　●　●　●　●　●　●

議会 YouTube も議会 YouTube も

　　　　　  ご覧ください！！　　　　　  ご覧ください！！

　市議会に係る情報や活動、定例会のお知らせな

ど、市議会の活動内容を伝える動画を配信してい

きます。

　ぜひご視聴ください！！


